

一心不乱

2021.8.15
野球部
マネージャー
通信NO.2

夏の大会 結果報告！！

1回戦目 VS 六郷工科 12-0
5回コールド勝ち

2回戦目 VS 郁文館 0-10
5回コールド負け

3年生はここで惜しくも引退となりました。

活動報告

8月1日ゼット株式会社の方々に深川高校に来ていただき、栄養指導と加圧トレーニングの講習会を行っていただきました。また、夏休みでは深川高校で練習を行う日は、暑さ対策と体の柔軟性向上のために、練習終わりに水泳を行っています。



選手からご挨拶・抱負

僕たち深川高校野球部は、現在選手5名のため、葛西南高校・つばさ総合高校・聖学院の4チームで連合チームを組んでいます。連合チームでは、秋の大会で多く勝てるようにみんなで力を合わせて日々練習をしています。連合チームは単独チームと比べてチームが一体になるのは難しいと思われがちです。しかし、連合チームならではの長所を生かし、協力することでチームが一つになり、勝利することが出来ると考えています。そして、深川高校は来年の夏の大会を単独で出場し、ベスト16達成を目標に、校内・校外で色々な活動をしています。最後になりますが、一生懸命頑張りますので応援よろしくお願い致します！

夏の大会の様子



なんと！

新しくツイッターを開設しました。
こちらからご覧いただけますので是非↓
https://mobile.twitter.com/fuka_baseball